

## AGENDA DE ORACION

### Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada. Samuel Arias, Mónica Velasco.



## OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Nuestro hermano Felipe Quispe será operado el próximo martes. Oramos por él y por su pronto restablecimiento.

- Oramos por los hermanos en busca de empleo. Hay varios hermanos y hermanas buscando trabajo. Cualquier información sobre empleos puede ser canalizada a través del pastor.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia de Valladolid y su pastor D. Samuel Torres.

## ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

## OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(\*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

[pastor@iebgetafe.es](mailto:pastor@iebgetafe.es)

# Primera Iglesia Evangélica Bautista



[www.iebgetafe.es](http://www.iebgetafe.es)

**BOLETIN DOMINICAL**

**10 Marzo 2024**

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

**Pastor: Pedro Gil Lloreda**

*“Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo. Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades...porque cuando soy débil, entonces soy fuerte”*

(2ª Corintios 12:9-10)

El apóstol Pablo nos insta a reconocer nuestras debilidades y los a veces tortuosos aspectos de nuestro caminar como la forma o el requisito de experimentar el poder de Dios en todas las facetas de nuestra vida.

Lo que pasa es que en nuestros días, estas palabras pueden suponer un ataque para los muchos que dan culto a la autonomía personal y la autosuficiencia. Pueden pensar que Pablo no tenía ni idea de las satisfacciones del protagonismo y éxito personales.

Una vez más nos encontramos con la paradoja de la negación de la normalidad de nuestra vida cuando escribimos con renglones torcidos. Algo que aunque queramos, no podremos nunca evitar porque forma parte de la vida. Nuestra debilidad es innegable porque somos humanos. Y desde luego no seré yo quien quiera justificar muchas acciones cruentas o pecados diciendo que “eso es normal”. Lo anormal es no reconocer que la debilidad viaja en paralelo a nuestros éxitos y logros.

Culpamos al “enemigo” por nuestros propios errores y cuando constatamos también la debilidad en otros, achacamos rápidamente al diablo, nuestro adversario espiritual, todo lo que ha pasado. De esta forma creemos haber zanjado el asunto, porque no podemos resistirle.

Pero Pablo nos está exhortando a reconocer nuestra debilidad, ser conscientes de la necesidad que tenemos de Dios en nuestra vida y lo vulnerables que podemos ser. Si nos olvidamos de la humildad a la que somos llamados, estamos perdidos completamente.

Negar la realidad pudo durar algo más de un año en la vida del rey David hasta que un profeta vino a él y le hizo darse cuenta de la situación en la que se encontraba delante de Dios. David dejó de autoengañarse y reconocer su vulnerabilidad por haber cometido un pecado grave. Fue ese el comienzo de una restauración, y el perdón el inicio de una vida de integridad y poder, personal y espiritual. Cuando reconoció su debilidad, comenzó a ser fuerte en el Señor.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

## NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



- **Apoyo al ministerio Puertas Abiertas** Seguimos teniendo de forma permanente una hucha destinada al Ministerio de Puertas Abiertas en el hall de entrada. Con tu ayuda y donativo contribuyes a sostener la defensa contra la persecución religiosa, y la libertad de culto. [www.puertasabiertas.org](http://www.puertasabiertas.org)

- **22ª Olimpiada Evangélica.** Será el sábado 11 de Mayo. Esperamos seguir participando como cada año. Ya puedes inscribirte si tienes entre 4 y 16 años. Miriam Gil coordina las inscripciones e informa de todo el proceso para cada participante.



- **Comisión Plenaria de la FEREDE.** Tendrá lugar el miércoles 20 de marzo en la Primera Iglesia Evangélica Bautista de Madrid, en la calle General Lacy nº 18 (ATOCHA) en horario de 10:30 a 17:00h. Nuestro pastor asistirá como portavoz y representante de nuestra iglesia.

- **Reuniones de Jóvenes.** Serán viernes o sábados (alternando con el grupo de mujeres) en el que participarán del estudio bíblico y diálogos apologeticos de actualidad en un ambiente distendido. Una buena oportunidad de invitar a amigos, vecinos y conocidos. Coordina este grupo la hermana Maru Ávila, a quien puedes dirigirte si estás interesado/a en participar.



- **III Encuentro de Oración de la CBM.** Será el próximo Sábado 16 de Marzo a las 11:00h en la Iglesia Bautista "El Buen Pastor" (Plaza de Getafe, 1) Metro Prosperidad Línea 4. (Madrid).

## NOTICIAS DEL MUNDO

[protestantedigital.com](http://protestantedigital.com)

**Tribunal de la UE: las conversiones al cristianismo deben tenerse en cuenta al evaluar las solicitudes de asilo**



**LUXEMBURGO.** La victoria legal de un solicitante de asilo que se hizo cristiano en Austria podría sentar un precedente para otros nuevos creyentes en Europa.

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) confirmó la validez de la acogida de solicitantes de asilo que cambiaron de religión después de abandonar su país de origen.

Los Estados miembros de la UE no pueden presuponer que los solicitantes de asilo que alegan una conversión religiosa después de abandonar su país de origen lo hacen sólo para obtener el estatus de refugiado.

El TJUE ha prohibido a los países de la UE rechazar automáticamente cualquier solicitud de asilo basada en cuestiones de fe, y les exige que lleven a cabo evaluaciones individuales para cada caso, para determinar si el cambio de fe es genuino o no.

El tribunal con sede en Luxemburgo ha dictaminado que cuando el solicitante "ha demostrado de manera creíble que se ha convertido al cristianismo 'por convicción interior' y practica activamente esa fe", si cumple las condiciones previstas por la Directiva de Calificación como refugiado, "se le debe conceder ese estatus".

---

**Los evangélicos franceses lamentan que el aborto haya pasado de "medida excepcional" a "cúspide de la jerarquía normativa"**

**PARIS.** Cuando se despenalizó el aborto en 1975, la célebre feminista Simone Veil hizo un llamamiento a las generaciones venideras para "preservar el valor supremo de la vida", recuerda el CNEF.

La votación final por la que Francia ha consagrado el acceso al aborto en la Constitución ha sido recibida como un paso "histórico" que debería inspirar a otros países en Europa y en el mundo.

La cosmovisión cristiana de los evangélicos en Francia hace que estén "comprometidos con la santidad de la vida desde su origen", ha recordado el CNEF, que es "consciente de que vivimos en una sociedad secularizada y pluralista" en la que coexisten ciudadanos de diferentes cosmovisiones e ideas.

Dicho esto, el Consejo Evangélico expresa su "preocupación por los riesgos que entraña esta constitucionalización" del aborto. Al "garantizar la libertad de la mujer para recurrir al aborto", como rezará el artículo revisado de la Constitución, "el CNEF teme que se menoscabe el derecho a la objeción de conciencia del personal médico".

---

## PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

17 Marzo 2024

**Intermedios:** *La valentía de Pedro y Juan.* Hechos 4:1-31 (Angeles Cámara y Maru Avila)

**Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** Evangelio de Marcos "La Llamada" Marcos 1:14-34, a cargo de Marta Gil, Lidia Lois, y Esther Cruz respectivamente.



**PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h"**  
**Emisión: 17 Marzo 2024**

*Al cierre del presente boletín, no se ha publicado aun la programación de los próximos domingos. Síguela en [www.canaldevida.org](http://www.canaldevida.org)*

---